

## **AVIS DE SOCIETES (\*)**

### **COMMUNIQUE DE PRESSE**

#### **SOCIETE EURO-CYCLES**

Siège social : Z.I KALAA KEBIRA 4060 HAMMAM SOUSSE

La Société EURO-CYCLES S.A porte à la connaissance de ses actionnaires et du public, que dans le cadre du développement de son activité commerciale annoncé lors de la dernière Assemblée Générale :

- La Société a finalisé la signature d'un contrat cadre avec le Grand Groupe Français DECATHLON, dont la production débutera en octobre 2019 pour une commande pilote de lancement.
- La production des vélos électriques a débuté au mois de Septembre 2019, prêt à l'exportation fin de ce mois.

---

*\* Le CMF n'entend donner aucune opinion ni émettre un quelconque avis quant au contenu des informations diffusées dans cette rubrique par la société qui en assume l'entière responsabilité.*